

Violento ataque a músico para robarle la compu Lo matan frente a la señora



Periodista y corresponsal GN

Periodista y corresponsal GN

Para robarle una compu tres hombres atacaron al músico de la banda municipal de Nicoya Julio César Rodríguez Leal, de 48 años, a quien le metieron al menos siete puñaladas en el pecho.

El violento ataque ocurrió ayer a las 6:30 a.m., 100 metros después de haber cruzado el puente sobre el río Grande, por el camino que comunica a la laguna de oxidación de A y A y que lleva a la carretera principal de Nicoya.

Rodríguez, vecino del barrio La Granja, acompañaba a su esposa Rita Elena Mora al lugar de trabajo -en el Centro de Adaptación Social de Nicoya- cuando tres hombres, al parecer colombos y de piel negra que iban en un Hyundai se le atravesaron a la pareja.

Según trascendió en medios policiales, además de robarles la compu, también se llevaron la plata.

Súplica de muerte. Rodríguez, quien además de músico era guarda en un centro educativo de Nicoya, suplicó que no les hicieran daño, que se llevaran lo que quisieran pero que les respetaran la vida, lo



El cuerpo del músico quedó a la par de la bici. JULIO PEÑA GN



que provocó la ira de los asaltantes que lo empujaron contra un paredón y le clavaron un cuchillo varias veces.

También hirieron en el brazo derecho a la mujer a quien debieron pasar al hospital de Nicoya.

El cuerpo del músico quedó debajo de un árbol y a la par de una bicicleta que jalaba la cual iba a usar para regresar a la casa.

La Policía montó un fuerte operativo, pero fue imposible dar con los asesinos.



Debajo de un árbol acabaron con la víctima. JULIO PEÑA GN



Agentes del OIJ recolectaron evidencias. JULIO PEÑA GN

CREO QUE...



LUIS MORERA
POLICÍA

"Recibimos la alerta y nos desplazamos de inmediato"



CARLOS MEDINA
TAXISTA

"Es increíble que estas cosas estén sucediendo acá en Nicoya".